## 川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会

平成31年1月18日(金)19:00~21:00

1月18日(金)に「川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会(別称、 樹立の会)」を行いました。この度は新年会と題して、グリンピアせとうちで行いました。

今回はいつもお声をかけさせて頂いている事業所に加え、川尻・安浦地区の 開業医と歯科にも声をかけさせて頂き、23 名のご参加を頂きました。特に今 回は、歯科から6名の先生方にご参加頂きました。

会は食事をとりながら自己紹介をし、いい雰囲気になってきたところで、余 興を行いました。その後は、和やかな時間が過ぎ、最後は全員で記念撮影を行 い、終了となりました。

歯科医師とのお話の中で、普段の診察でマスクを付けているので、町で患者 さんと逢っても気付かれないことがあったり、逆に患者さんの顔は思い出せな いけど、歯を診れば思い出せることもあるという裏話も聞けました。

昨年7月の豪雨災害から、安浦地区のお店が数店撤退しました。ご参加された皆さんは、とても危機意識が高く、この町を何とかしたいと思っていらっしゃいます。その想いがいつか形になるように、樹立の会も協力出来たらと思います。





